

Info-Alerte n° 1532 du 17 mai 2017



Confidence de voyant

Le dirigeant d'une société exploitant plusieurs sites de voyance à partir de ses bureaux de Hong-Kong, s'exprime sur un blog destiné aux jeunes entrepreneurs :

« Moi j'ai conscience de vendre du pur vent, cela ne me pose aucun souci.

Je ne base pas ma réputation sur ce que je vends, mais sur le cash que je fais et que je fais gagner à mes partenaires affiliés. »

INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le : Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir BP 60512, La Chapelle Saint Laurent, 79306 BRESSUIRE cedex (contact@arnaques-infos.org) - Site : www.arnaques-infos.org

SIRET: 503 805 657 00031

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication : Pascal TONNERRE